
Мини-футбол развивается

                                                                    

Виктор Озеров (Член Комиссии по делам молодёжи и спорту) говорит о победе команды
России в первых двух матчах III Парламентских Игр и о мини-футболе России.   

-Как вы оцениваете сегодняшние игры команды России?
- Сегодня игра зависела не от мастерства, на одном мастерстве не сыграешь, а от
настроя на игру, на самоотдачу и на желание победить.  Я думаю, что в этой команде,
хотя она совсем недавно сформировалась, такой настрой есть.  И первые игры
показали, что желание победить, оно помогло нам выйти в финал с первого места.

 - А только ли желание победить помогло вам сегодня выиграть?
- Мы представляем, что здесь не турнир дворовых команд, мы представляем российский

парламент, здесь ответственность есть не только за себя и за свою команду, но и за
страну, которую мы представляем, за общий результат.       - Как на данный момент
обстоит ситуация с мини-футболом в России?
- Система получила в последнее время достаточно хорошее развитие у нас в стране. Это
сказалось не только на результатах сборной России, в том числе и на последнем
Чемпионате Европы, но ещё сказывается и на большой работе, которую Федерация
проводит в масштабах России: например, проект "Мини-футбол – в школу". Я думаю,
мини-футбол развивается быстрыми темпами.    
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